



## GEMEINSAME PRESSEINFORMATION

### **Gemeinde Gumbenheim und Westconnect unterzeichnen Kooperationsvertrag zum Breitbandausbau**

- **Baldige Vermarktung von kostenfreien Glasfaseranschlüssen in Gumbenheim**
- **Open Access ermöglicht Anbietervielfalt für Bürger\*innen**
- **Ab August 2024 E.ON Highspeed Produkte buchen unter [www.eon-highspeed.com/](http://www.eon-highspeed.com/)**

Gumbenheim, 2. Mai 2024

Gute Nachrichten für die Einwohner\*innen aus Ortsgemeinde Gumbenheim: Gumbenheim und die Westconnect GmbH haben eine Kooperationsvereinbarung unterzeichnet, die vorsieht, rund 280 Wohneinheiten und 30 Geschäftseinheiten an das Glasfasernetz anzuschließen. Westconnect baut demnach bis voraussichtlich Ende 2026 ein Glasfasernetz für die entsprechenden Haushalte und Unternehmen.

Ortsbürgermeister Rudi Eich zeigte sich hoch erfreut über den vollständigen und flächendeckenden Ausbau des Glasfasernetzes in der Ortsgemeinde Gumbenheim: „Wir möchten die Ortsgemeinde Gumbenheim weiter zukunftsfähig machen. Das Vorantreiben des Glasfaserausbau ist dabei ein wichtiger Standortfaktor sowohl für Unternehmen als auch z.B. für das Arbeiten im Homeoffice. Das Angebot von Westconnect bietet uns eine hervorragende Chance, mit einer Glasfaseranbindung unseren Ort noch lebenswerter und attraktiver zu machen“.

„Die Glasfaser-Hausanschlüsse sind so leistungsstark, dass Arbeiten und Lernen zuhause, Videokonferenzen, Smart Home, IP-TV, Online-Gaming, Surfen und Streamen gleichzeitig möglich sind – stabil, zuverlässig und schnell. Eigentümerinnen und Eigentümer können dabei von kostenfreien Glasfaser-Hausanschlüssen profitieren und sind nicht an die Buchung eines Tarifs gebunden. Außerdem stehen wir für einen freien Wettbewerb und stellen unser Glasfasernetz im Open-Access-Modell auch anderen Unternehmen zur Verfügung“, sagt Stefan Engelberth, Manager für regionale Kooperationen der Westconnect GmbH. Interessierte Kund\*innen können sich jetzt bereits registrieren, um dann die superschnellen Anschlüsse direkt zu erhalten.

Interessierte in Gumbenheim haben **ab August 2024** die Möglichkeit im Rahmen einer Vorvermarktung einen **Glasfaser-Hausanschluss ohne zusätzliche Ausbaurkosten** (sonst rd. 1.500 €) für ihr Gebäude errichten zu bestellen. Um diesen zu erhalten, ist es erforderlich, neben einer Grundstückseigentümergeklärung auch einen Service-Vertrag abzuschließen. Denn erst mit dem passenden Produkt-Vertrag können Kund\*innen auch tatsächlich mit Highspeed im Internet surfen.

Auskünfte über Produkte und Services gibt es ab dem Vermarktungsbeginn online unter [www.eon-highspeed.com/](http://www.eon-highspeed.com/) oder über die **Rufnummer 0800 9900066**. Zudem werden auch Mitarbeitende von Westconnect und E.ON in den Ausbaugebieten unterwegs sein, um Bürger\*innen persönlich über die Angebote vor Ort zu informieren. Auf der Internetseite können Anwohner\*innen sowie Gewerbetreibende über den



## GEMEINSAME PRESSEINFORMATION

Verfügbarkeitscheck sofort prüfen, ob ihr Gebäude im Vermarktungsgebiet liegt und gleichzeitig die Grundstückseigentümergeklärung einreichen sowie einen Produkt-Vertrag abschließen.

Damit der Bau eines kostenfreien Glasfaser-Hausanschlusses im Sinne der Eigentümer\*innen erfolgen kann, benötigt Westconnect zur Abstimmung die unterschriebene Grundstückseigentümergeklärung (GEE) der jeweiligen Eigentümer\*innen. Nur mit dieser Genehmigung kann eine reibungslose terminliche Koordination und bauliche Durchführung garantiert werden, um das Glasfaserkabel auf dem privaten Grundstück zu verlegen.

### Auskunft und Beratung

Die Westconnect GmbH ist zuständig für den Ausbau des Breitbandnetzes in den Städten und Gemeinden. Die Ansprache von Kund\*innen im Ausbaubereich und der Vertrieb von passenden Breitbandprodukten erfolgt dienstleistend unter der Marke „E.ON Highspeed“ durch die E.ON Energie Deutschland GmbH.

**Bildunterschrift: Westconnect und die Ortsgemeinde Gumbsheim unterzeichnen eine Absichtserklärung zum Glasfaserausbau in Gumbsheim. V.l.: Stefan Engelberth und Rudi Eich. (Foto: Gemeinde Gumbsheim)**

### Pressekontakt:

E.ON Impulse GmbH im Auftrag der  
Westconnect GmbH  
Karla Hültenschmidt  
Ansprechpartnerin für die Medien  
+49 162 3343632  
[presse@westconnect.de](mailto:presse@westconnect.de)  
[karla.hueltenschmidt@eon.com](mailto:karla.hueltenschmidt@eon.com)

Ortsgemeinde Gumbsheim  
Rudi Eich  
Ortsbürgermeister  
+49 (0) 6703 629989  
[info@gumbsheim.de](mailto:info@gumbsheim.de)

### Über die Westconnect GmbH

Schnelles Internet ist das Rückgrat für digitales Leben und Arbeiten, für Industrie 4.0 und moderne Verwaltung. Die Westconnect GmbH mit Sitz in Essen ist eine fünfzigprozentige Beteiligung der Westenergie AG. Das Unternehmen ist zuständig für den Ausbau des Breitbandnetzes in Nordrhein-Westfalen, Rheinland-Pfalz und Niedersachsen. Westconnect hat bereits mehr als einer Million Einwohner\*innen sowie Betrieben Zugang zu schnellem Internet verschafft. Die Internetprodukte der Westconnect finden sich unter der Marke E.ON Highspeed ([www.eon-highspeed.com](http://www.eon-highspeed.com)). Weitere Informationen unter: [www.westconnect.de](http://www.westconnect.de).